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ÁRIES - O astro rei ten-
de a diminuir e muito os
aspectos do seu forte
stress, por este motivo
será auxiliado.

TOURO - Algumas das
tuas ações estarão em
desencontro com as
suas necessidades. Fil-
tre o máximo possível
das coisas que preten-
de falar neste dia.

GÊMEOS - Tende a evi-
denciar muito mais as
contradições que vem
carregando com você já
faz um tempo. Essas
coisas não serão saudá-
veis para você neste
momento.

CÂNCER - Alguns sen-
timentos ficarão em
uma situação bem des-
favorável neste mo-
mento da sua vida.

LEÃO - Poderá vir a de-
monstrar que sua men-
talidade tem capacida-
de de evoluir e sair um
pouco da caixinha.

VIRGEM - Agir de for-
ma mais prática fará
com que você possa a
realizar algumas coisas
que pareciam não sair
do lugar na sua vida.

LIBRA - Sendo uma
pessoa diplomata fará
com que essa constela-
ção evolua de forma
subliminar.

ESCORPIÃO - Você se
demostrará como al-
guém muito determina-
do para pode crescer e
fazer tudo o que dese-
ja.

SAGITÁRIO - A sua li-
nha de raciocínio será
bem mais refinada do
que você está acostuma-
da. O componente Fogo
tende a fortalecer um
pouco a sua felicidade
neste dia.

CAPRICÓRNIO - Algu-
mas modificações esta-
rão bem mais condizen-
tes com o que ocorre no
campo do romance.

AQUÁRIO - Você irá
mostrar tudo o que sua
força pode fazer para
indicar uma grande re-
sistência sobre determi-
nados problemas.

PEIXES - Com muito
charme e elegância irá
transmitir uma energia
agradável e atraente
para algumas pessoas
neste momento.
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ealizar a campanha de
prevenção contra o cân-
cer de mama durante o

ano todo, não apenas em outubro,
esse é o objetivo do projeto de lei
em trâmite na Câmara Municipal
de Curitiba (CMC). A iniciativa, do
vereador Marcos Vieira (PDT), pre-
tende criar o programa Prevenção
de Janeiro a Janeiro, que tem como
objetivo conscientizar e evidenci-
ar ações de prevenção contra o cân-
cer de mama em todos os meses do
ano.

Atualmente, Curitiba adota a
campanha, de nível mundial, do
Outubro Rosa, que marca a consci-
entização e a prevenção da doen-
ça. Porém, com o programa Preven-
ção de Janeiro a Janeiro, ações
como vídeos institucionais, avisos
por aplicativos de saúde sobre exa-
mes e outros procedimentos, pales-
tras e rodas de conversas, relatóri-
os mensais de realização de exa-
mes, cirurgias e outros procedi-
mentos aconteceriam o ano todo.

Além disso, o programa tem
como objetivo difundir conheci-
mento e informações sobre os mo-
dos de prevenção, os tratamentos e
procedimentos, e, também unir

Campanha contra o câncer de mama
pode acontecer o ano todo em Curitiba

A proposta de Marcos Vieira (PDT) cria o programa Prevenção de Janeiro a Janeiro,
que visa difundir a prevenção contra o câncer de mama em todos os meses do ano
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O programa proposto visa a conscientização em todos
os meses do ano, indo além do Outubro Rosa

do através de Votos de Congratula-
ções e Aplausos, pela Câmara de
Vereadores ou por uma instituição
privada e será nomeado "De Janei-
ro a Janeiro, juntos contra o câncer
de mama".

"A prevenção é a principal for-
ma de se combater a doença em
estágio inicial, aliada à prática de
atividade física e de alimentação
saudável, com manutenção do peso
corporal adequado, que estão asso-
ciadas ao menor risco de desenvol-
ver câncer de mama. O propósito
maior deste projeto é destacar a
prevenção e seus meios para que
cada vez menos mulheres sejam
acometidas pelo câncer de mama.
É essencial que sejam difundidos
os modos de prevenção contra o
câncer de mama em todos os me-
ses do ano, bem como os meios de
tratamento e os procedimentos ne-
cessários", reforça Marcos Vieira
em sua justificativa.

Caso aprovada, o Poder Execu-
tivo pode regulamentar a lei no que
couber. Se admitida pelos verea-
dores e sancionada pelo prefeito, a
proposta entra em vigor a partir de
sua data de publicação no Diário
Oficial do Município.

esforços para efetivar ações de pre-
venção contra o câncer de mama.
O projeto pretende firmar parceri-
as do poder público com institui-
ções privadas para divulgação de
material institucional informativo
e recolhimento de materiais de hi-
giene e lenços a serem entregues
para pessoas em tratamento con-
tra o câncer de mama. O projeto de
Marcos Vieira também afirma que
a Secretaria Municipal da Saúde
(SMS) pode adotar o programa Pre-

venção de Janeiro a Janeiro como
política pública de combate ao cân-
cer de mama, ficando assim outras
secretarias e órgãos públicos sob
orientação da SMS, caso também
queiram adotar as medidas do pro-
grama.

Por fim, o programa reconhe-
cerá, anualmente, as instituições ou
pessoas físicas que efetivaram
ações de combate ao câncer de
mama em todos os meses do ano.
Este reconhecimento será efetiva-

O TCU (Tribunal de Contas da
União) nomeou, um servidor que
ficará 30 dias dedicado exclusiva-
mente à análise do novo sistema
paranaense de pedágios, cuja do-
cumentação da futura licitação está
sendo avaliada pelo órgão federal
de controle. O auditor será respon-
sável pelo relatório de instrução de
mérito do processo das Rodovias
Integradas do Paraná.

Para o deputado Luiz Claudio
Romanelli (PSB), uma das situa-
ções que precisa ser resolvida é a
falta de interlocução federal com
os gestores das cidades que serão
afetadas pelas obras da futura con-
cessão. "Não houve interface com
os municípios para debater o re-
flexo das obras sobre os seus pla-
nos diretores e de mobilidade ur-
bana. Não houve consulta nem for-
mal ou informal às prefeituras que
terão áreas urbanas afetadas pela
nova concessão", alerta.

"O TCU deve olhar com muito
rigor todo este processo de conces-
são que foi conduzido pelo gover-
no federal", defende Romanelli. "O
paranaense quer uma licitação

Novo pedágio desconsidera planos diretores das cidades do Paraná

transparente, com contratos que
garantam tarifas mais baixas e a
realização das obras. Sofremos
muito nos últimos 24 anos e a nova
licitação não pode repetir os erros

do passado", afirma o deputado.
Segundo Romanelli, há outros pon-
tos que ainda causam dúvidas em
relação ao projeto construído pelo
Ministério da Infraestrutura e Agên-
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P cia Nacional de Transportes Terres-

tres (ANTT). Ele destaca a questão
do degrau tarifário de 40% após as
duplicações, a localização das praças
de pedágio e as obras não realiza-
das pelas antigas concessionárias.

AUDIÊNCIAS
Romanelli reforça que a Frente

Parlamentar sobre os Pedágios, cri-
ada pela Assembleia Legislativa,
realizou 18 audiências em todo o
Estado, envolvendo a sociedade ci-
vil e o setor produtivo, e encami-
nhou uma série de subsídios para
melhoria do programa de conces-
são. De outra parte, a ANTT reali-
zou apenas uma audiência públi-
ca. O deputado lembra que muitos
dados da proposta final elaborada
pelos órgãos federais, e enviada
para o TCU, não estão disponíveis
para a sociedade. "É importante que
o tribunal realize essa ampla audi-
toria, que colha novos subsídios
para avaliar a concessão e o forma-
to da licitação", disse Romanelli em
relação à designação de um audi-
tor para cuidar do processo dos
pedágios do Paraná.

Para o deputado Luiz Claudio Romanelli (PSB), uma das situações que
precisa ser resolvida é a falta de interlocução federal com os gestores

das cidades que serão afetadas pelas obras da futura concessão


